

Heckenschneideaktion

am Samstag, 2. Dezember 2017
rund ums Käpelle



Pünktlich um 9 Uhr heulten die ersten Motorsägen am großen Parkplatz beim Käpelle auf.

Wir hatten uns Großes vorgenommen.



Rundum mussten die Hecken stark zurück geschnitten werden.





Ebenfalls am kleinen Parkplatz...



... und die Buchshecke am Eingang wurden gestutzt und in Form geschnitten.



... aus dem 'E-Auto' :-)

Nach einer kleinen Stärkung
hie es die letzte ste noch
aufzuladen, kehren,
Werkzeuge sortieren und um
14 Uhr gingen wir sehr
zufrieden auseinander.



Eine gelungene Helferaktion.
Herzlichen Dank.